



わらど孤児二百六十人を抱えて五百六十もの問題をしたことがあります。終戦でダメになりましたが……。名古屋へ帰り、知多郡でわるい不良少年十七人と一・五分の農場をやりました。タネをまめ耕作すれば立派な米がとれます。人間も心の耕作をすれば立派な社会になると誓つまし出を語る。「二十七歳の母が「だよ」——これが鈴木さんの信社(信託)に身を寄せ、東京から来るのである。腹から心地よく接してはほんない人間でも更生するのです」と好々爺然とした鈴木さんを社会事業関係で知らない人はゐるまい。中野区布袋町の家畜類の家に生まれ、草子製造をやったが、ライ農業、現況の経済、そして教育界にも乗り出し、昭和二十一年正式に結婚にはじり今は田舎者大曾根である。

「あのひねは一六銀行の」「お世話をした時は私財を全部貸すね。松原證券所でライ農業の化が必要な時代になりました」——大学をつくった動機である。名古屋市立大学を出て、社会事業部で社会福祉科だ。『實業は學業第一』と語る鈴木

訪問
学長

自己を捧げる人を

若いころから社会事業に尽す

「今年が年は少しきりります。立派な社会へたながでしゅ。

学校も先生、学生お互いがほめ

事少無事、名古屋養育院などあ
ります。苦労したこともあります。

「あのひねは一六銀行の」「お世話をした時は私財を全部貸すね。松原證券所でライ農業の化が必要な時代になりました」

「あのひねは一六銀行の」「お世話をした時は私財を全部貸すね。松原證券所でライ農業の化が必要な時代になりました」